



## Delgado deja colgado a Blanco

• Aún no está claro si la candidatura recaerá en hombre o mujer.

Si **Cuauhtémoc Blanco** sólo esperaba *la señal* de **Mario Delgado** para dejar Morelos e ir en busca de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, no tendrá que esperar más; el líder de Morena ya se *autodestapó* para el mismo cargo.

Apenas la semana pasada, el exfutbolista ratificó su deseo de regresar a la capital del país, donde según él despierta *miles* de simpatías y la 4T lo quiere como candidato para 2024. Sólo estaba esperando que **Delgado** le diera *la señal*.

En la CDMX todo mundo pensaba que era broma, pero **Blanco** dejó claro que no le importaba dejar colgados a los morelenses que lo habían apoyado.

Seguro no contaba con que su dirigente nacional tenía sus propios planes para destaparse, con lo que lo dejaría embarcado. Eso provocó que el exfutbolista se diera un tiro en el pie, pues ni en la CDMX lo quieren, ni él quiere estar en Morelos.

Y si ya andaba bastante calentito el ambiente con la sucesión en el estado, sus declaraciones vinieron a acelerar a los suspirantes, por lo que —de plano— armó la gorda en Morena.

El estado está lleno de espectaculares de todo tipo de suspirantes. Abundan, por ejemplo, de **Margarita González Sarabia**, directora de la Lotería Nacional; **Lucy Meza**, senadora, y **Juan Ángel Flores**, alcalde de Jojutla.

También aparecen **Rafael Reyes**, alcalde de Jiutepec, y **Rabindranath Salazar**, exalcalde de ahí mismo. Bueno, hasta de **Víctor Mercado**, conocido *bisnero* que cada sexenio se coloca en el gobierno en turno, sin importar de qué partido sea.

De ellos **Meza**, **Flores** y **Hernández** son identificados con el exgobernador **Graco Ramírez**; **Mercado** es la fi-

cha de **Blanco**; **González Sarabia**, de **López Obrador**, y a **Rabín** varios lo vieron muy cerca de **Marcelo Ebrard**.

Aún no está claro si la candidatura recaerá en hombre o mujer, pero ahorita lo más importante es ver quién es capaz de levantar el tiradero que dicen dejará **Cuauhtémoc**, a quien el Congreso local trae en la mira.

Quienes conocen la grilla local dicen Morena tendría que voltear a ver a alguien como **Juan Salgado Brito**, exalcalde de Cuernavaca y varias veces legislador local y federal, que es cercano a **López Obrador** y aliado de **Claudia Sheinbaum**.

Aunque dicen que **Salgado Brito** tiene puesto su corazoncito en la candidatura para 2024, quizá tendrían que sacrificarlo como el interino de **Blanco**, pues sería el único que podría planchar el terreno para la 4T en el estado.

Aseguran que tiene interlocución con los partidos y los grupos de poder en la entidad, lo que permitiría apaciguar las aguas. Sería cuestión de que lo convencieran del sacrificio, pero como soldado del Presidente, tendría que aceptar.



### CENTAVITOS

Qué casualidad que el mismo día que se instala el Consejo Judicial Ciudadano que analizará la reelección de **Ernestina Godoy** como fiscal, los jueces retiran la prisión domiciliaria



a **Diana Sánchez Barrios** y **Alejandra Barrios**, hermana y madre de la diputada local priista, **Silvia Sánchez Barrios**. A la legisladora la había estado buscando para que vote en favor de la reelección, a cambio de liberar a sus familiares, pues Morena no completa los votos necesarios. Si bien el que les retiraran la prisión domiciliaria es un gesto, eso no quiere decir que ya la hayan librado y en una de esas **Ernestina** no les cumple y las mantiene de rehenes... A la par, en la 4T dicen que priistas como **Ernesto Alarcón**, **Jhonatan Colmenares** y **Maxta González** andan tocando puertas para negociar sus votos, lo cual se podrá ver cuando se discuta si pasa o no la fiscal.

---

Seguro no  
contaba con  
que su dirigente  
nacional tenía  
sus propios  
planes para  
destaparse.

---

